

En el día de hoy, la alcaldesa del Municipio del municipio venezolano de Iribarren, Amalia Saéz, dio inicio a las jornadas de capacitación del proyecto Innovación y cohesión social. Horas después en las aulas de la municipalidad ya se estaban dando las primeras clases que se extenderán a lo largo de una semana y que reunirán a representantes de Argentina, Brasil, Bolivia, Perú, Paraguay, Uruguay y Venezuela.

Durante la capacitación los participantes recibirán los conocimientos necesarios para abordar la construcción de un proyecto de carácter regional y continuarán su formación a lo largo de 6 meses por medio de un asesoramiento y acompañamiento virtual.

Junto a la Alcaldesa, participaron en la rueda de prensa los directores de Relaciones Internacionales de Montevideo (Ruben García) e Iribarren (Gerardo González), el representante de la Comisión Europea en Venezuela (Marc Fiedrich), la representante de una de las organizaciones francesas socias del proyecto (Fernanda Mora, de Racine) y el coordinador de la Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades y Gerente del proyecto Innovación y cohesión social (Jorge Rodríguez).

Amalia Saéz inició el evento destacando el esfuerzo mancomunado de los gobiernos locales y organizaciones sociales de la región para llevar esta actividad a cabo. A la vez remarcó la importancia del abordaje de la temática género, uno de los ejes que transversaliza todo el proyecto, enfatizando sobre los avances y los desafíos de Venezuela en la materia.

Por último, en nombre de la ciudad que representa, concluyó: “Estamos convencidos que no hay otro camino que no sea la solidaridad”.

Por otro lado, Marc Fiedrich, en representación de la Comisión Europea, destacó la importancia de que las ciudades venezolanas participen de este emprendimiento en momentos en que el Mercosur abre sus puertas a este país, refiriéndose al ingreso inminente de Venezuela al bloque.

Jorge Rodríguez y Ruben García, subrayaron el esfuerzo de hace ya casi 15 años de los gobiernos locales por la integración regional trabajando a través de la Red de Mercociudades.

Por último, Rodríguez enfatizó sobre la importancia de este proyecto para esta Red de ciudades, que en la actualidad integra 213 municipios y que con este emprendimiento invita a las organizaciones sociales a participar de la experiencia.